



令和5年11月1日

おはなし

<http://www.okamoto-gakuen.com>

あるところに母親思いのジャックという若者がおりました。小さい頃に父親を亡くし、貧しくとも明るく元気に暮らしておりました。ジャックは考えました。街に出て働けばお母さんをもっと楽にしてあげられる。街に出て働くことを母親に伝えました。母親は心配でやめるように言いましたが、ジャックの念いはかたく。街に行くことを許すことにしました。翌日ジャックは街に向かいました。

ジャックは谷を渡り、丘を越えてテクテク歩いていると…



「こおーつこおーつこ」ニワトリが現れました。ニワトリが訪ねました。ジャックさん何処に行くんですか？ジャックが答えました。ボクは街に働きに行くんだよ。ニワトリが言いました。ジャックさん私も街に連れてってください。ジャックとニワトリは一緒に街に行くことになりました。

ジャックたちは谷を渡り、丘を越えてテクテク歩いていると…



「にゃーおにゃーお」ネコが現れました。ネコが訪ねました。ジャックさん何処に行くんですか？ジャックが答えました。ボクたちは街に働きに行くんだよ。ネコが言いました。ジャックさん私も街に連れてってください。ジャックとニワトリとネコは一緒に街に行くことになりました。

ジャックたちは谷を渡り、丘を越えてテクテク歩いていると…



「わんっわんっ」イヌが現れました。イヌが訪ねました。

ジャックさん何処に行くんですか？ジャックが答えました。ボクたちは街に働きに行くんだよ。イヌが言いました。ジャックさん私も街に連れてってください。ジャックとニワトリとネコとイヌは一緒に街に行くことになりました。

ジャックたちは谷を渡り、丘を越えてテクテク歩いていると…



「もおーっもおーっ」ウシが現れました。ウシが訪ねました。

ジャックさん何処に行くんですか？ジャックが答えました。ボクたちは街に働きに行くんだよ。ウシが言いました。ジャックさん私も街に連れてってください。ジャックとニワトリとネコとイヌとウシは一緒に街に行くことになりました。

ジャックたちは谷を渡り、丘を越えてテクテク歩いていると…

あたりはすっかり暗くなり、窓明かりが見えました。泊めてもらおうと中の様子を見たジャックはびっくり、街で有名な泥棒たちが盗んだものの自慢話をしていました。ジャックはひらめきました。ウシの上にイヌ、イヌの上にネコ、ネコの上にニワトリを窓のすぐ下に立たせました。合図とともに力一杯鳴くように伝え、「いまだ！」動物たちは一斉に鳴きました。聞いたことのない奇妙な鳴き声に泥棒たちはびっくり、何も持たずに町の方に逃げていきました。翌日、ジャックは宝物を持ち主に返してあげました。

この物語は『ジャックと泥棒』というお話です。以前、素話教室で教わりました。この後、発表会の練習が始まります。どの物語もお子さんがわくわくするストーリー展開があります。物語は子どもの心に残り、心を育てます。ひとつでも多くの物語を語りましょう。

園長

お知らせ

- 保育室の中は温度調節をしています。
厚着になりすぎないようにしてください。又、お子さんが一人で着替えられる洋服にしてください。

秋の全国火災予防運動

- 11月9日(木)～11月15日(水)まで秋の火災予防運動です。
- 幼稚園でも避難訓練を年4回行い、火の恐ろしさと大切さを伝えていきたいと思います。ご家庭におかれましても、地震や火災の時はどうしたらよいのかなど今一度お子さんと話し合ってください。なお、期間中、**園服、スモックの肩にリボン**をつけますのではありません。
ないでください。
- 肩のリボンは、**15日(水)に幼稚園**ではずします。

